



Medellín, 28 de mayo de 2022

Asociados y Asociadas
CFA Cooperativa Financiera

Reciban un cordial y caluroso saludo,

Desde la Gerencia de la cooperativa, impulsados por el compromiso y la responsabilidad que tenemos todos los colombianos de definir el futuro del país, compartimos con ustedes las siguientes reflexiones sobre la estabilidad social y crecimiento económico que requieren los ciudadanos y los riesgos y amenazas que se ciernen sobre nuestra democracia.

Estas elecciones presidenciales son sin duda, las más importantes para Colombia en las últimas décadas, pues de ellas depende impulsar el modelo social y económico que, aunque imperfecto, ha permitido el crecimiento sostenible del país; o hacer un giro hacia modelos diferentes que han fracasado sistemáticamente en varios países de América Latina donde se han implementado en los últimos años, trayendo consigo incrementos gigantes en la pobreza, corrupción, desigualdad social y desplazamientos.

Colombia es un país democrático y debemos preservar este modelo porque nos garantiza la libertad, el ejercicio de nuestros derechos como ciudadanos y nos permite hacer los ajustes a la economía para que, con nuestro sistema cooperativo, contribuyamos a mejorar las condiciones de vida de las personas, sus familias y alcancemos una sociedad más justa y equitativa.

En la campaña de los candidatos por la presidencia de la república, se escuchan propuestas que pueden afectar profunda e irreversiblemente las pensiones de los trabajadores Colombianos, restringir la explotación de hidrocarburos y minería que contribuye de manera significativa al PIB nacional y sostiene gran parte de la economía del país; abrir las puertas para quitar a las personas o empresas los bienes que han conseguido con el fruto de su trabajo, bajo el concepto de “democratizar”, que es lo mismo que expropiar.



Las empresas Colombianas, incluidas las cooperativas, también están en riesgo, pues su intervención por parte del estado, una carga excesiva de nuevos impuestos o la implementación de medidas que vulneren la libertad de empresa, pueden llevar a su debilitamiento e incluso al cierre, con la consecuente pérdida de empleos.

Invitamos a todos los asociados(as) de CFA, a sus familias, amigos y a la comunidad, a que reflexionen sobre el futuro que queremos para nuestro país y salgan a votar por candidatos que propongan la estabilidad, seguridad y crecimiento que necesitamos. No podemos cambiar por cambiar, sin saber cuál futuro nos espera y a qué costo.

Inviten a las personas que tradicionalmente no participan de este proceso democrático, para que se sumen a este deber que tenemos todos los colombianos de elegir un buen presidente para Colombia.

Un saludo muy especial y sigamos construyendo juntos el país que queremos.

Cordialmente,

JORGE ALBERTO CORRALES MONTOYA
Gerente General CFA